



Actualización Organizacional de Discover Puerto Rico

La pandemia de COVID-19 y las políticas gubernamentales que resultaron en la limitación de promoción para viajes y turismo, han afectado a la industria del turismo más que a cualquier otra industria. Como resultado, Discover Puerto Rico está tomando medidas temporeras para garantizar una productividad óptima y conservar recursos valiosos.

Esta semana, despedimos temporeramente a 8 empleados. Para que el destino mantenga una presencia con futuros viajeros, planificadores de reuniones y asesores de viajes, entre otros, nuestra prioridad ha sido tener a Puerto Rico en la mente de los consumidores, trabajando hacia una fecha de reapertura de la isla el 15 de julio. Como esto se ha pospuesto indefinidamente, hemos tomado medidas para reestructurar temporeramente nuestras operaciones internas para satisfacer las necesidades actuales.

La decisión de despedir a estos empleados fue muy difícil y se tomó junto con otros cambios que incluyen una reducción de la compensación que afectó a varios empleados al comienzo de la pandemia y recortes en los costos operacionales. Además, hemos evitado cubrir puestos vacantes, hemos reducido o eliminado varios servicios por contrato y eliminado todos los gastos no esenciales.

Los empleados de Discover Puerto Rico son esenciales para lograr nuestras metas, especialmente en tiempos sin precedentes cuando nuestro rol de educar e inspirar a los viajeros, los organizadores de reuniones y los asesores de viajes es más crítico que nunca. Planificamos reintegrar a los afectados lo antes posible, cuando se nos permita promover el turismo al exterior y se reanuden los niveles normales de trabajo.

A pesar de esto, seguimos siendo ágiles y evaluaremos las circunstancias con regularidad para asegurar que todas las decisiones se tomen de acuerdo con las acciones y políticas que impulsan nuestros objetivos. Continuaremos sirviendo a nuestro destino con excelencia y ayudando a la industria a acelerar la recuperación económica tan rápido como lo permitan las realidades, ya que es nuestra prioridad principal.

###